



Your monthly update concerning Church and community events in the West Island.

~~~

Votre mise à jour mensuelle concernant les événements ecclésiastiques et communautaires dans l'Ouest de l'Île.

---

**Featured Story:**

*This month we're highlighting the community supper that has been happening for almost 30 years at First Christian Reformed Church of Montreal. This little church in DDO has been faithfully providing fellowship and affordable food for their community for many years. This simple act of generosity has built lasting friendships and community, drawing people from all around the Montreal area. This is such a great example of a simple yet important act of love a church can do for its community. Keep it up first CRC, see you at the next supper!*

**Histoire en vedette:**

*Ce mois-ci, nous mettons l'accent sur le souper communautaire qui a lieu depuis près de 30 ans à la First Christian Reformed Church of Montreal. Depuis de nombreuses années, cette petite église de DDO offre fidèlement à sa communauté des moments de convivialité et de la nourriture à prix abordable. Ce simple geste de générosité a permis de créer des amitiés et une communauté durables, attirant des gens de toute la région de Montréal. C'est un excellent exemple d'un acte d'amour simple mais important qu'une église peut faire pour sa communauté. Continuez comme ça, première CRC, et rendez-vous au prochain souper !*

What's happening in  
**November**

**November 2 - Yoga for Nova** (Harpell Community Center - 60 rue Saint-Pierre, Sainte-Anne-de-Bellevue)

Join us for a revitalizing yoga session on Saturday, November 2nd!

Guided by Cynthia Maher from Energizen, enjoy a 1-hour session tailored to all levels.

Light Refreshments will be served. Door Prizes and Gifts to add to the fun! We can't wait to see you there and share this enriching experience together. Minimum donation \$30.

[Register](#)

**November 2 - Remembrance Day Ceremony** (10:45, Heroes Park, Beaconsfield) The City of Beaconsfield invites you to a Remembrance Day ceremony and wreath laying to commemorate Canadian veterans, November 2, 10:45, at Heroes Park. The ceremony is planned by the Heroes Committee. Residents are invited to wear a poppy, the symbol honouring the memory of Canadian soldiers who gave their lives for the freedom we enjoy today.

**November 2 - La Sortie Annual Fundraiser Soirée** (6:00 PM, La Verita Restaurant) You're warmly invited to our annual fundraising evening for La Sortie. Enjoy a festive atmosphere, cocktails and a gourmet meal at La Verità restaurant.

Funds raised during the event will be used to provide support and safe housing for women who have experienced sexual exploitation so that

Ce qui se passe en  
**Novembre**

**2 novembre - Yoga for Nova** (Centre communautaire Harpell - 60 rue Saint-Pierre, Sainte-Anne-de-Bellevue) Joignez-vous à nous pour une séance de yoga revitalisante le samedi 2 novembre ! Guidé par Cynthia Maher d'Energizen, profitez d'une séance d'une heure adaptée à tous les niveaux.

Des rafraîchissements légers seront servis. Des prix de présence et des cadeaux viendront agrémenter le tout !

Nous avons hâte de vous voir et de partager cette expérience enrichissante avec vous.

Don minimum de 30 \$. [S'inscrire](#)

**2 novembre - Cérémonie du jour du Souvenir** (10 h 45, parc Heroes, Beaconsfield) La Ville de Beaconsfield vous invite à une cérémonie du jour du Souvenir et à un dépôt de couronnes pour commémorer les anciens combattants canadiens, le 2 novembre, à 10 h 45, au parc Heroes. La cérémonie est organisée par le Comité des héros. Les résidents sont invités à porter un coquelicot, symbole honorant la mémoire des soldats canadiens qui ont donné leur vie pour la liberté dont nous jouissons aujourd'hui.

**2 novembre - Soirée annuelle de financement de La Sortie** (18h, restaurant La Verita) Vous êtes chaleureusement invités à notre soirée annuelle de financement de La Sortie. Profitez d'une ambiance festive, de cocktails et d'un repas gastronomique au restaurant La Verità. Les fonds récoltés lors de cette soirée serviront à fournir un soutien et un logement sûr aux femmes qui ont été victimes d'exploitation sexuelle, afin

they can take steps towards social reintegration. This support is aimed primarily at equipping participants to regain their autonomy and freedom, as well as developing their skills. On the menu: steak and seafood, plus an open bar. A vegetarian and gluten-free menu will also be available." [Learn More](#)

**November 2 - Montreal Pulse Check-In** (9AM-10PM, Lakeshore Evangelical Church) Are you between the ages of 35 to 55? Join us for a spiritually enriching day at the Lakeshore Evangelical Church where community and personal growth meet divine worship. This event offers you a unique opportunity to connect with others who share your desire for spiritual growth and fellowship. Don't miss out on an inspiring day around prayer, worship, and conversations on topics that are relevant to our demographic.

Themes include Parenting, Mental Health, Prayer, Relationships, Finances, Faith in the workplace and more. There will be a time of musical worship, Breakout Sessions, Group Discussions, and Community.

Pricing (Includes Lunch):  
Early bird: \$55 until Oct 14 / Starting Oct 15: \$70  
Childcare: suggested donation of \$20/child. [Learn More](#)

**November 3 - Parade of Remembrance** (1:30-3:00PM, The Parade will start at the Galipeault Bridge, Sainte-Anne-de-Bellevue) After a few years' absence, the parade is

qu'elles puissent entreprendre des démarches en vue d'une réinsertion sociale. Ce soutien vise principalement à donner aux participantes les moyens de retrouver leur autonomie et leur liberté, ainsi qu'à développer leurs compétences. Au menu : steak et fruits de mer, ainsi qu'un open bar. Un menu végétarien et sans gluten sera également disponible. [En savoir plus](#)

**2 novembre - Montreal Pulse Check-In** (9AM-10PM, Lakeshore Evangelical Church) Êtes-vous âgé de 35 à 55 ans ? Joignez-vous à nous pour une journée enrichissante sur le plan spirituel à l'église évangélique Lakeshore, où la communauté et la croissance personnelle rencontrent le culte divin. Cet événement vous offre une occasion unique d'entrer en contact avec d'autres personnes qui partagent votre désir de croissance spirituelle et de camaraderie. Ne manquez pas cette journée inspirante autour de la prière, du culte et de conversations sur des sujets pertinents pour notre population. Les thèmes abordés comprennent l'éducation des enfants, la santé mentale, la prière, les relations, les finances, la foi sur le lieu de travail et bien d'autres encore. Il y aura un temps de louange musicale, Séances en petits groupes, discussions de groupe, et communauté.

Prix (y compris le déjeuner) :  
Préinscription : 55 \$ jusqu'au 14 octobre / À partir du 15 octobre : 70 \$.  
Garde d'enfants : don suggéré de 20 \$/enfant. [En savoir plus](#)

**3 novembre - Parade de Souvenir** (13h30-15h00, le défilé débutera au pont Galipeault, Sainte-Anne-de-Bellevue) Après quelques années d'absence, la parade revient. Nous vous invitons à vous joindre à

back. We invite you to join us on November 3, from 1:30 to 3:00 PM, as we march from the Galipeault Bridge to City Hall. There, we'll be greeted by the Mayor and other esteemed guests before heading to Legion headquarters for a warm ceremony. [Learn More](#)

**November 3 ABOVAS Annual Fundraiser** (Seating at 1:00, 2:30, 4:30, & 6:30PM, Mundo Trattoria, Kirkland) Excitement is in the air! Get ready to be part of something extraordinary at ABOVAS' fundraising dinner at Mundo Trattoria. It's an event like no other, and we want you to be there! Every registration to this event will bring us closer to achieving our mission.

Together, we can provide accompaniment to every West Island resident who is in a vulnerable situation. [Register](#)

**November 4 - Kirkland City Council Meeting** (8:00 PM, in Council Room at Kirkland Town Hall) Come join the monthly Council Meeting for the City of Kirkland to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**November 4 - Collective Food Drive** (10-2PM Olive-Urquhart Sport Center, 230 Bd Brunswick, Pointe-Claire) West Island Mission, West Island YMCA Ouest-de-l'île, Table de Quartier du Nord de l'Ouest-de-l'Île de Montréal, West Island Assistance Fund, Église St George's Church, On Rock Community Services. [Learn More](#)

nous le 3 novembre, de 13 h 30 à 15 h, alors que nous marcherons du pont Galipeault jusqu'à l'hôtel de ville. Là, nous serons accueillis par madame le maire et d'autres invités estimés avant de nous rendre au siège de la Légion pour une cérémonie chaleureuse. [En savoir plus](#)

**3 novembre Collecte de fonds annuelle d'ABOVAS** (places assises à 13 h, 14 h 30, 16 h 30 et 18 h 30, Mundo Trattoria, Kirkland) Il y a de l'excitation dans l'air ! Préparez-vous à participer à quelque chose d'extraordinaire lors du dîner de collecte de fonds d'ABOVAS à Mundo Trattoria. Il s'agit d'un événement sans précédent, et nous voulons que vous y assistiez ! Chaque inscription à cet événement nous rapprochera de la réalisation de notre mission. Ensemble, nous pouvons fournir un accompagnement à chaque résident de l'Ouest de l'île qui se trouve dans une situation vulnérable.

[S'inscrire](#)

**4 novembre - Réunion du conseil municipal de Kirkland** (20h00, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville de Kirkland) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la ville de Kirkland afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir informé des développements et changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**4 novembre - Collecte collective de denrées alimentaires** (10-14h Centre sportif Olive-Urquhart, 230 Bd Brunswick, Pointe-Claire) Mission de l'Ouest de l'île, YMCA Ouest-de-l'île, Table de Quartier du Nord de l'Ouest-de-l'Île de Montréal, Fonds d'aide de l'Ouest-de-l'Île, Église St George's Church, On Rock Community Services. [En savoir plus](#)

**November 4 - Pierrefonds-Roxboro Council Meeting** (7:00 PM Pierrefonds-Roxboro Town Hall) Participate to the democratic life of your local community! Attend the Pierrefonds-Roxboro Borough Council meeting on Monday, August 5, 2024, in person at the Borough Hall or watch the live webcast. [Learn More](#)

**November 5 - Pointe-Claire City Council Meeting** (7:00 PM Pointe-Claire City Hal) Citizens are invited to attend Council meetings, generally held on the first Tuesday of each month in the Council Chamber at City Hall. [Learn More](#)

**November 5 - Conference: Let's talk about dementia** (1-2:30PM, St Luc's Church, 106A Anselme-Lavigne, Dollard des Ormeaux) This free lecture, offered by Harvesting Hope Community Kitchen of the FDOI in collaboration with the McGill University Dementia Education Program, is open to all. Dr. Serge Gauthier is a well-known Professor Emeritus in Neurology at McGill who will be leading this discussion on dementia.

**November 5 - Fondation Cegep Gerald Godin's annual Soirée Gourmande** (5:30 PM, Pierrefonds Cultural Centre) The Fondation du Cégep Gérald-Godin will hold its annual Soirée gourmande on Tuesday, November 5. The event will begin with a cocktail reception and the presentation of the Coups de cœur Desjardins 2024. La Maison Verte, a

**4 novembre - Réunion du conseil municipal de Pierrefonds-Roxboro** (19h00 Hôtel de ville de Pierrefonds-Roxboro) Participez à la vie démocratique de votre communauté locale ! Assistez à la réunion du conseil d'arrondissement de Pierrefonds- Roxboro le lundi 5 août 2024, en personne à la mairie d'arrondissement ou regardez la webdiffusion en direct. [En savoir plus](#)

**5 novembre - Réunion du conseil municipal de Pointe-Claire** (19 h Hôtel de ville de Pointe-Claire) Les citoyens sont invités à assister aux réunions du conseil, qui se tiennent généralement le premier mardi de chaque mois dans la salle du conseil de l'hôtel de ville. [En savoir plus](#)

**5 novembre - Conférence: Parlons de la démence** (13h-14h30, Église St-Luc, 106A Anselme-Lavigne, Dollard des Ormeaux) Cette conférence gratuite, offerte par Harvesting Hope Community Kitchen de la FDOI en collaboration avec le Programme d'éducation sur la démence de l'Université McGill, est ouverte à tous. Le Dr Serge Gauthier, professeur émérite bien connu en neurologie à McGill, animera cette discussion sur la démence.

**5 novembre - Soirée Gourmande Annuelle de la Fondation Cegep Gerald Godin** (17h30 Centre culturel de Pierrefonds) La Fondation du Cégep Gérald-Godin tiendra sa Soirée gourmande annuelle le mardi 5 novembre. La formule retenue s'amorcera avec un cocktail et la remise des Coups de cœur Desjardins 2024. Par la suite, un repas préparé par à La Maison Verte, un

restauranteur committed to our community, will serve a three-course meal accompanied by private wines. As always, the event is presented in aid of Cégep students. As in the past two years, every dollar raised at the event will be matched by a government envelope enabling the Foundation to confirm that all funds raised during the evening will go back entirely to the students, in the form of donations. The Foundation's mission is to support students through bursaries or financial assistance for collective projects related to the college experience.

[Register](#)

**November 6 - Heavenly Hues**  
(6:00PM, Westside Gathering Church)

Do you need a creative outlet? Heavenly Hues is MYU's newest program, debuting November 6th! Come expecting cozy drinks, thought-provoking conversation, and artistic exploration. This month it will be hosted Wednesday, November 6th @ Westside Gathering Church at 6pm. Bring a few dollars for some baked goodies! [Learn More](#)

**November 8 - AMCAL Casino Night**  
(7-11 PM Baie-de-Valois Nautical Centre) Join us for an exciting evening of Blackjack, Roulette, Poker, and more! Tickets are \$75 and include admission for one adult, \$5,000 in playing chips, and a drink ticket. Enjoy delicious hors d'oeuvres from 7 PM to 9 PM. A cash bar and scratchers will also be available. Proceeds directly benefit AMCAL Family Services and, more specifically, their school-based

restaurateur engagé au sein de notre communauté, est servi avec une formule de trois services accompagnés de différents vins d'importation privée. Comme toujours, l'événement est présenté au bénéfice des étudiantes et des étudiants du Cégep. À l'instar des deux dernières années, chaque dollar recueilli au cours de l'événement sera bonifié par une enveloppe gouvernementale intéressante permettant à la Fondation de confirmer que toutes les sommes amassées lors de cette soirée retournent entièrement aux étudiantes et étudiants, sous forme de bourses ou d'appuis financiers à des projets collectifs en lien avec l'expérience collégiale de nos jeunes. [Enregistrer](#)

**6 Novembre - Heavenly Hues** (18h00, Westside Gathering Church)  
As-tu besoin d'un endroit où exprimer ta créativité? Heavenly Hues, le nouveau programme de JSL, commence le 6 novembre! Attends-toi à un moment rempli de breuvages réconfortants, de conversations qui font réfléchir, et d'exploration artistique. Ce mois-ci, l'événement se passera mercredi le 6 novembre à l'église Westside Gathering à 18h. Apportez quelques dollars pour acheter des pâtisseries! [En savoir plus](#)

**8 novembre - Soirée casino de l'AMCAL**  
(19h-23h Centre nautique de Baie-de-Valois)  
Rejoignez-nous pour une soirée passionnante de Blackjack, Roulette, Poker, et plus encore ! Les billets coûtent 75 \$ et comprennent l'entrée pour un adulte, 5 000 \$ en jetons de jeu et un billet de boisson. De délicieux hors-d'œuvre seront servis de 19 heures à 21 heures. Un bar payant et des jeux de grattage seront également disponibles. Les bénéfices sont directement reversés à AMCAL Family Services et, plus

programs providing resources and support to students, while bridging the gap between home and school. [Register](#)

**November 10 - Remembrance Day Ceremony** (10:30-11:30AM, Rideau Funeral Home) The General Vanier Branch 234 & Rideau Funeral Home invite all residents of Dollard Des Ormeaux, Pierrefonds-Roxboro, to join us in Remembrance of the men and women who have sacrificed so much at the alter of freedom. Joining us this year are the Montreal Pipes Drums, and two Air Cadet Squadrons. [Learn More](#)

**November 12 - Pastor's Prayer** (12:00PM-1:30PM, Bethel Community Church) A time for clergy and church leaders to gather together for fellowship and prayer for our city. [Learn more](#)

**November 12 - Common Ground** (5:00PM-7:30 Terra Nova Youth Centre, Dorval) Young adults event hosted by Montreal Youth Unlimited - [Learn more](#)

**November 12 - DDO City Council Meeting** (7:30PM in Dollard-des-Ormeaux City Hall, 12001 De Salaberry Boulevard) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dollard-des-Ormeaux to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

particulièrement, à ses programmes scolaires qui fournissent des ressources et un soutien aux élèves, tout en comblant le fossé entre la maison et l'école. [S'inscrire](#)

**10 novembre - Cérémonie du jour du Souvenir** (10h30-11h30, Rideau Funeral Home) La filiale 234 du Général Vanier et Rideau Funeral Home invitent tous les résidents de Dollard Des Ormeaux, Pierrefonds-Roxboro, à se joindre à nous pour commémorer les hommes et les femmes qui ont tant sacrifié à l'autel de la liberté. Cette année, le Montreal Pipes Drums et deux escadrons de cadets de l'air se joignent à nous. [En savoir plus](#)

**12 novembre - Prière des pasteurs** (12h00-13h30, Bethel Community Church) Un moment pour le clergé et les responsables d'églises de se rassembler pour la fraternité et la prière pour notre ville. [En savoir plus](#)

**12 novembre - Common Ground** (17h00-19h30, Centre jeunesse Terra Nova, Dorval) Événement pour jeunes adultes organisé par Jeunesse illimitée de Montréal [En savoir plus](#)

**12 novembre - Réunion du conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux** (19h30 à l'hôtel de ville de Dollard-des-Ormeaux, 12001, boulevard De Salaberry) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**November 15 - Jesus Nights**  
(7:00PM-10:00PM Terra Nova Youth  
Centre Youth, Dorval) Youth Event  
hosted by Montreal Youth Unlimited -  
[Learn more](#)

**November 15-16 - Conference with  
Barry Adams: What the Father wants  
to tell you** (Friday, November 15 at  
7:30PM and Saturday, November 16 at  
7:00PM at Église Catch the Fire,  
Pierrefonds) We are thrilled to  
announce that Barry Adams will be  
with us on November 15-16, 2024 for a  
powerful conference on the heart of  
the Father! Barry Adams is the author  
of The Father's Love Letter, a  
compilation of paraphrased verses that  
has touched millions and been  
translated into over 125 languages.  
Barry's passion is to help people grasp  
that God loves them, for real. We'd love  
to have you with us for this special  
event. [Register](#)

**November 23 - Holiday Market**  
(11-4PM, Christmas Park Parking Lot,  
260 Beaconsfield) The Marché BEAU  
Holiday Market offers a variety of local  
and artisanal products in Beaufort  
Village. In addition to the 40+ various  
merchants, the whole family will enjoy  
a festive and warm atmosphere; Santa's  
photo booth, face painting and crafts  
for kids at the Christmas Park chalet,  
roasted marshmallows, mulled wine  
and music. To add to the holiday spirit,  
Les Amis are very happy to welcome  
charities that are close to our hearts;  
NOVA West Island, Suitcases for Africa  
and Léandre and friends for the  
Montreal Children's Hospital. There  
will be many prizes to be won! [Learn  
More](#)

**15 novembre - Les nuits de Jésus** (19h à  
22h, Centre jeunesse Terra Nova, Dorval)  
Événement pour les jeunes organisé par  
Jeunesse illimitée de Montréal - [En savoir  
plus](#)

**November 15-16 - Conference with Barry  
Adams: Ce que le Père veut te dire**  
(Vendredi 15 novembre à 19h30 et  
Samedi 16 novembre à 19h00 à Église Catch  
the Fire, Pierrefonds) C'est avec excitation  
qu'on vous annonce que Barry Adams sera  
parmi nous les 15-16 novembre 2024 pour  
une conférence percutante sur le cœur du  
Père! Barry Adams est l'auteur de la Lettre  
d'amour du Père, une compilation de  
versets paraphrasés qui a touché des  
millions de personnes et qui a été traduite  
dans plus de 125 langues. La passion de  
Barry est de voir la lumière s'allumer dans  
le cœur des gens lorsqu'ils commencent à  
saisir que Dieu les aime, pour vrai. Nous  
serions heureux de vous avoir avec nous  
pour cet événement spécial. [Enregistrer](#)

**23 novembre - Marché des Fêtes** (11-16h,  
stationnement du parc Christmas, 260  
Beaconsfield) Le Marché des Fêtes BEAU  
offre une variété de produits locaux et  
artisanaux dans le village de Beaufort.  
En plus de la quarantaine de marchands,  
toute la famille profitera d'une ambiance  
festive et chaleureuse : photomaton du Père  
Noël, maquillage et bricolage pour les  
enfants au chalet du parc de Noël,  
guimauves grillées, vin chaud et musique.  
Pour ajouter à l'esprit des Fêtes, Les Amis  
sont heureux d'accueillir des organismes de  
bienfaisance qui leur tiennent à cœur :  
NOVA West Island, Suitcases for Africa et  
Léandre et ses amis pour l'Hôpital de  
Montréal pour enfants. Il y aura de  
nombreux prix à gagner! [En savoir plus](#)



**November 26 - Pastor's Prayer**

(12:00PM-1:30PM, Bethel Community Church) A time for clergy and church leaders to gather together for fellowship and prayer for our city.

[Learn more](#)

**November 26 - Village of Senneville Council Meeting**

(7:00PM George-McLeish Community Centre at 20, Morningside Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the Village of Senneville to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality.

[Learn More](#)

**November 27 - TQSOI Members Meeting**

(11:30 AM Hybrid - 25 Fieldfare Avenue, Beaconsfield / Zoom) We will be hosting our membership meeting using a hybrid format. This means that people will be able to join us online via Zoom or in-person at 25, Fieldfare avenue in Beaconsfield. Please specify how you plan to attend when selecting your ticket. [Register](#)

**November 30 - Community Supper**

(6:00PM First Christian Reformed Church of Montreal) Enjoy good food, fun, friendship and some inspirational moments at our Community Supper, offered at very affordable prices (Adults \$2 / Children \$1 / Families \$5).

[Learn more](#)

**26 novembre - Prière des pasteurs**

(12h00-13h30, Bethel Community Church) Un moment pour le clergé et les leaders d'églises de se rassembler pour la fraternité et la prière pour notre ville. [En savoir plus](#)

**26 novembre - Réunion du conseil du village de Senneville**

(19h00, Centre communautaire George-McLeish, 20, avenue Morningside) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil du village de Senneville afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**27 novembre - Réunion des membres de TQSOI**

(11h30 Hybride - 25 Fieldfare Avenue, Beaconsfield / Zoom) Nous tiendrons notre réunion des membres en utilisant un format hybride. Cela signifie que les gens pourront se joindre à nous en ligne via Zoom ou en personne au 25, avenue Fieldfare à Beaconsfield. Veuillez préciser votre mode de participation lors de la sélection de votre billet. [S'inscrire](#)

**30 novembre - Souper communautaire**

(18h00 First Christian Reformed Church of Montreal) Savourez de la bonne nourriture, du plaisir, de l'amitié et des moments inspirants lors de notre souper communautaire, offert à des prix très abordables (Adultes 2 \$ / Enfants 1 \$ / Familles 5 \$). [En savoir plus](#)

To learn more about these events please send us an email at [roiwinmontreal@gmail.com](mailto:roiwinmontreal@gmail.com). To submit your own event for the next email fill out the [google form](#).

~~~

Pour en savoir plus sur ces événements, envoyez-nous un courriel à roiwinmontreal@gmail.com. Pour soumettre votre propre événement pour le prochain courriel, remplissez le [formulaire Google](#).

You are receiving this email as a member or valued partner of the West Island Network.

~~~

Vous recevez cet e-mail en tant que membre ou partenaire du Réseau de l'Ouest de l'Île.

*Copyright (C) 2024 Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network. All rights reserved.*

Our mailing address is:  
Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network  
4824 Ch De La Cote Des Neiges  
Montréal, QC H3V 1G4  
Canada